

RoHS-Konformitätserklärung
(Richtlinie 2011/65/EU)**RoHS-Declaration of Conformity**
(Directive 2011/65/EU)

Hiermit bestätigt DLS Schmiersysteme GmbH, dass entsprechend heutigem Wissenstand alle von DLS Schmiersystemen GmbH verkauften elektromechanischen Schmierpumpen **FlexxPump** der Richtlinie 2011/65/EU entsprechen. Diese Produkte erfüllen die derzeitigen Anforderungen der RoHS Richtlinie für alle 7 benannten Materialien (max. 0,1% des Gewichtes in homogenem Material für Blei, Quecksilber, sechswertiges Chrom, polybromiertes Biphenyl (PBB), polybromierten Diphenylether (PBDE), Deca-BDE und max. 0,01% des Gewichtes für Cadmium).

*Hereby DLS Schmiersysteme GmbH confirms that to its knowledge all electromechanical lubricating pumps **FlexxPump** sold by DLS Schmiersysteme GmbH fulfill the requirements of the EU directive 2011/65/EU. These products are compatible with the current RoHS requirements for the 7 substances (max 0.1% by weight in homogeneous materials for lead, mercury, hexavalent chromium, polybrominated biphenyls (PBB), polybrominated diphenyl ethers (PBDE), Deca-BDE and max 0.01% for cadmium).*

Diese Erklärung wird abgegeben durch:
Declaration issued by:

DLS Schmiersysteme GmbH
Gewerbering 5
82140 Olching

Bevollmächtigter DLS Schmiersysteme GmbH
Authorized DLS Schmiersysteme GmbH

DLS Schmiersysteme GmbH
DIRECT LUBRICATION SYSTEMS

Gewerbering 5 | 82140 Olching (Germany)
Fon: +49-(0)8142-65069-0 | Fax: -29

Johannes Rapp
Geschäftsführer, General Manager

www.dls-schmiersysteme.de

Olching, 26.01.2018



Bankverbindung:
BLZ 700 530 76
Konto 31412455
Swift Code BYLADEM1FFB
IBAN DE2570053070031412455

Geschäftsführer:
Johannes Rapp
Sitz Olching
Handelsreg. München - HRB 156604
Steuer-Nr.: 117/128/30893
USt.-IdNr.: DE128578324